

**Antrag** der Fraktionen der CDU und der SPD

**Erhalt des Hauptzollamtes Bremerhaven**

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Die Bürgerschaft (Landtag) fordert den Senat auf, seine Bemühungen um den Erhalt des Hauptzollamtes Bremerhaven fortzusetzen. Sie bittet den Senat sowie die Bremerhavener und Bremer Bundestagsabgeordneten, unverzüglich bei der Bundesregierung den Fortbestand des Hauptzollamtes mit seinen 45 Arbeitsplätzen einzufordern.

Die Bürgerschaft (Landtag) bittet den Senat, sich auch zukünftig bei der Bundesregierung für den Erhalt der in Bremerhaven ansässigen Bundesbehörden sowie auch für eine gerechtere Verteilung dieser Behörden unter den Bundesländern einzusetzen.

Röwekamp, Eckhoff und Fraktion der CDU

Töpfer, Böhrnsen und Fraktion der SPD